

年 組 名前：

琴の弾き方 プロに学ぶ



琴の演奏を体験する参加者 南アルプス・桃源文化会館

南アで小学生体験教室

小学生がプロの箏曲家から
琴の弾き方を習う「桃源こど

もこと教室」が9日、南アルプス・桃源文化会館で開かれた。11人の小学生が参加し、日本の伝統楽器に触れながら音色を楽しんだ。

教室は、日本文化の継承や発展を支援する文化庁の事業

で、市内で初めて開催。南アルプス市と甲斐市を拠点に活動する「常磐お箏教室」の坂本琴音さんが講師を務めた。初日の9日、子どもたちは坂本さんから琴の歴史や部位の名称、演奏する際の姿勢や爪の弾き方など指導を受けた後、琴の演奏を体験した。教室は8月末までに計10回開催され、家族に向けた発表会で琴の合奏などを披露するという。

初めて琴を弾いたという、南アルプス・豊小5年の真野ことみさんは「自分の名前にも『こと』があり、ずっと興味があったので演奏して楽しかった。発表会に向けてたくさん練習して上手に弾きたい」と話していた。

〈穴山菜津美〉

(2022年7月14日付 山梨日日新聞17面)

問1 小学生がプロの箏曲家から、琴の弾き方を習う教室の名称を、教えてください。

.....

問2 参加した子どもたちは、講師の坂本さんから、どのような指導を受けましたか。

.....

問3 琴以外の和楽器を調べ、書いてください。

.....

問4 あなたがプロから何かを学べるとしたら、何を学びたいですか。

.....